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En Madrid-Usera a 14 de Diciembre de 2019 
 
 

ACTA Nº 25 
 

Según convocatoria de Asamblea General Ordinaria de socios del Club D.B. Ciclista de Trial 
Zona Centro, de fecha 20 de Noviembre de 2019, y celebrada en la fecha de hoy en el Circuito 
Permanente de Usera-Madrid, se reúnen los siguientes asistentes, socios del Club: 

 
Presentes: José M. Robles de la Iglesia  Mª Carmen Gámez Cabero 
  Antonio Fraile Arnaiz   Ana Rguez. San José 
  Gonzalo Jiménez Sanchez  José Luis Garcelán 
  Eusebio Moreno Batanero  Eduardo León 
  Ana Isabel Sanz López  Jose  Enrique Sandoval 
  Fco. Javier Guillén    
  Fernando Cabrera    
  Borja Conejos Vazquez  
  
Representados:  Julio T. Llamas      Pablo Blanco Izquierdo 
   Oscar F. Perez Martín  Jorge Arroyo 
   Jorge Yebes    
    
Haciendo un total de 18 socios activos. 
  
Siguiendo el anunciado orden del Día, a las 14:30h comienza la Asamblea: 
 
Preside el Presidente José Manuel Robles de la Iglesia,  
Actúa voluntariamente como Secretario el socio Fernando Cabrera, (voluntariamente por haber 
dimitido el anterior Secretario, Sergio Llamas). 
 

ORDEN DEL DIA : anunciado en Convocatoria Oficial a todos los socios, con el 
tiempo de antelación suficiente que marcan los Estatutos (10 días naturales) : 

 
 1. Lectura y aprobación, si procede, del acta de la Asamblea anterior. 
 2. Explicación detallada de Cuentas del Club (ingresos y gastos), 2019. 
 3. Lectura y Aprobación del Presupuesto Anual del Club para 2020. 
 4. Propuesta para hacer encuesta de funcionamiento escuela deportiva. 
 5. Solicitud de persona voluntaria para ocupar el cargo de Secretario. 
 6. Ruegos, preguntas y proposiciones para incluir en el Orden del Día de la siguiente 
Asamblea. 
_______________________________________________________________________________ 
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Punto 1. Lectura y aprobación, si procede, del acta de la Asamblea anterior. 
José Manuel Robles pregunta si es necesario leer el acta de la sesión anterior, no 

habiendo ninguna solicitud de lectura pasa a hacer un resumen de dicha acta leyendo los 
puntos más importantes para que quede constancia que se han tenido en cuenta todos y cada 
uno de ellos. 
Se aprueba por unanimidad. 

 
 
Punto 2. Explicación detallada de ingresos y gastos del Club en 2019. 

El Presidente pasa a exponer punto por punto las cuentas del año 2019 indicando que 
se pusieron a disposición de los socios por WhatsApp, se reparten hojas con resumen de 
ingresos y gastos.  

Indica que, a fecha de hoy, no se ha recibido la subvención concedida al Club por 
parte del ayuntamiento de Torrelodones. Se ha puesto en contacto varias veces con el 
ayuntamiento y no concretan si se recibirá, ni la cantidad a recibir ni cuándo se recibirá, si es 
que se recibe. 
Se someten a votación y se aprueban por unanimidad 
 
 

Punto 3. Lectura y Aprobación del Presupuesto anual del Club para 2020. 
Se pasa a detallar los ingresos y los gastos previstos en 2020 basados en años anteriores 
como hacemos siempre. Ver anexo. 
Se somete a votación y se aprueban por unanimidad sin ninguna modificación. 
 
 

Punto 4. Propuesta para hacer encuesta de funcionamiento escuela deportiva. 
Se explica que el objetivo de esta encuesta es conocer la opinión anónima de los 

alumnos sobre el funcionamiento de las clases con objetivo de mejorar en lo que sea posible. 
Se somete a votación la propuesta de hacer una encuesta anónima una vez al 

trimestre y que la persona encargada de cómo repartir, recoger y organizar la encuesta sea 
Kike Sandoval que fue quien propuso hacer esta encuesta en la Asamblea anterior. 
Siendo el resultado: 14 votos a favor, 2 en contra y 1 abstención. 
 
 

Punto 5. Solicitud de persona voluntaria para ocupar el cargo de Secretario. 
No se presentan voluntarios. El presidente ruega un compromiso con el club y 

pospone la decisión para la próxima Asamblea, advirtiendo que si no hay ningún voluntario o 
voluntaria y siendo un cargo imprescindible para que el Club exista según los Estatutos, 
consiguientemente  el Club no podría seguir existiendo y tendría que extinguirse, o sea 
desaparecer. 
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Punto 6. Ruegos, preguntas y proposiciones para incluir en el Orden del Día de la siguiente 
Asamblea. 

 El presidente, ante la no presentación de ningún voluntario para el Cargo de secretario, y 
como hemos dicho en el punto 5, la no posibilidad de existencia del Club sin Secretario,  
PRESENTA SU DIMISION Y CON ÉL LA DIMISIÓN DE TODA SU JUNTA DIRECTIVA, 
siendo que el cargo de Presidente se eligió con carácter Presidencialista, o sea que se 
eligió al Presidente y éste eligió a su propia Junta Directiva. 
 

 El socio Kike Sandoval propone que en la próxima Asamblea se someta a debate y 
votación la consideración de “miembros presentes”, y por consiguiente socios con derecho 
a voto, a los socios representados y no presentes. 

 
  

NOTA IMPORTANTE.- La presentación de dimisión del presidente lleva a la aplicación del 
Artículo 19.2.b de los Estatutos. Se convocará una Asamblea General Extraordinaria lo antes 
posible en 2020, donde se hará efectiva su dimisión y la elección del nuevo Presidente ya sea 
mediante Candidatura Cerrada o Candidatura Presidencialista (Art. 25.1). 

 
Y no habiendo más asuntos que tratar se levanta la sesión a las 15:20h. 
 
 
 
 
Fdo. VB. 
Secretario voluntario en funciones, Presidente, 
Fernando Cabrera José Manuel Robles 
 


